

INFORME DE LA ESCUELA DE BALLET MUNICIPAL SAN VICENTE

"MIGUEL DE LA CRUZ ACEVEDO"

2022.

DESCRIPCION Y TIPOS DE CLASES A IMPARTIR.	DIAS DE CLASES	PERIODO DE DURACION	SECCIONES	EDADES	FESTIVALES	OBJETIVO DE LA ESCUELA DE BALLET
La escuela de ballet municipal se caracteriza en sus clases de ballet clásico, contemporáneo, lirico y jazz; las alumnas aprenden el calentamiento técnico previo a las clases, se les enseña a tener unión y compañerismo, se les enseñan que ellas son muy valiosas se les enseña que en el montaje de una coreografía deben ser unidas, se les enseña las colocaciones técnicas de pies y brazos; de eso se trata la escuela de Ballet en tres palabras unión, enseñanza y aprendizaje.	Lunes Miércoles	11 Meses	SECCION #1 SECCION #2	Las alumnas pueden ingresar desde la edad de 4 años a 15 años de edad.	Las alumnas se presentan en diferentes actividades, eventos y festivales que la Municipalidad, requiera durante todo el año o alguna entidad o instituciones que tenga alguna eventualidad. Finalizando en el mes de Diciembre con el festival anual de Ballet adonde ellas muestran sus dotes aprendidos durante el año y ahí mismo se les entrega el Diploma de clausura.	Como Escuela nuestro objetivo es promover la disciplina, el arte, la cultura y el Ballet en la niñez Y Adolescencia Vicentina, y lo más importante que las niñas permanezcan ocupadas en lo que más les gusta que es Danza.
	Martes Jueves	11 Meses	SECCION #3 SECCION #4			